3 Piéces
106 m?
Réf. 8253
925 000 €

Agay

Maison a vendre (83530)
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Exclusivité. Sur la mythigue corniche d'or, cette petite maison
surplombe les villas les plus emblématiques de la cbte rocheuse et offre
une vue dominante sur la mer turquoise. Elle s'étend sur deux niveaux
pour une surface de 106 m?2 et comprend 2 chambres a coucher, 1
salle de bains et un séjour-cuisine spacieux avec double hauteur sous
plafond. Dans le prolongement du séjour, la terrasse couverte offre un
coin d'ombre agréable avec la terrasse et la piscine en contre-bas qui
offrent un point de vue direct sur le bord de mer. Située a deux pas des

plages et des sentiers sauvages de ...

SOLE AGENT. On the legendary Corniche d'Or, this charming house overlooks the
most iconic villas along the rocky coast and offers an expansive view of the
turquoise sea. Spanning two levels with a total area of 106 m?2, it includes 2
bedrooms, 1 bathroom, and a spacious open-plan living room and kitchen with
double-height ceilings.Extending from the living room, the covered terrace provides
a pleasant shaded area, with the terrace and pool below offering a direct view of the
seafront.Just steps from the beaches and wild trails of the Estérel, this property is
the ideal starting point for ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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